

DIRECTIONS FOR USE:

Vegetables, Shrubs & Flowers: Apply 227 g (1 cup) per m² (10 sq.ft.) of prepared soil, work in well, then water. Repeat applications at 113g (1/2 cup) per m² (10 sq.ft). New Lawns: Apply 1.5 kg (3 lbs) per 10 m² (100 sq.ft.) and incorporate to 8 cm (3 in.) depth. Repeat after grass is well established with 1 kg (2.2 lbs) per 10 m² (100 sq.ft.), one or two times during the growing season. Established Lawns: In early spring apply 1 kg (2.2 lbs) per 10 m² (100 sq.ft.) when lawn is dry, water in. Repeat three or four times during growing season.

MODE D'EMPLOI:

Légumes, arbustes et fleurs : Appliquer 2 kg (4,4 lb) par 10 m² (100 pi²) de sol préparé, bien faire pénétrer, puis arroser. Répéter les applications à raison de 1 kg (2,2 lb) par 10 m² (100 pi²). Nouvelles pelouses : Appliquer 1,5 kg (3 lb) par 10 m² (100 pi²) et incorporer à une profondeur de 8 cm (3 po).

Garden PRO



ALL PURPOSE

6-8-6

TOUT USAGE

Poids Net Weight

1.8 kg

Read label before use / Lire l'étiquette avant l'utilisation

TerraLink

TerraLink Horticulture Inc.
464 Riverside Road
Abbotsford BC V2S 7M1

Répétez l'opération une fois que la pelouse est bien établie, avec 1 kg (2,2 lb) par 10 m² (100 pi²), une ou deux fois pendant la saison de croissance. Pelouses établies : Au début du printemps, appliquer 1 kg (2,2 lb) par 10 m² (100 pi²) lorsque la pelouse est sèche, arroser. Répéter trois ou quatre fois pendant la saison de croissance.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS/ ANALYSE MINIMALE GARANTIE :

Total Nitrogen / Azote Total (N)	6%
Available Phosphoric Acid / Acide Phosphorique Disponible (P ₂ O ₅)	8%
Soluble Potash / Potasse Soluble (K ₂ O) ..	6%
Sulphur / Soufre (S)	1.5%
Iron / Fer (Fe)	0.1%
Zinc / Zinc (Zn)	0.08%

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN AND PETS. AVOID CONTACT WITH SKIN AND EYES.

ATTENTION : GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ET DES ANIMAUX DOMESTIQUES. ÉVITER TOUT CONTACT AVEC LA PEAU ET LES YEUX.



Made in Canada

Fabriqué au Canada

www.ihort.com

